

学校だより：

# 岩中リポート

第43号 令和2年12月18日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

～ 「ふくしまを十七字で奏でる絆ふれあい支援事業」より ～

**石井千愛さん(3の2)親子が「優秀賞」に輝きました！**

**併せて、岩瀬中学校が県中域内で「学校賞」を受賞！！**

福島県教育委員会の主催事業「ふくしまを十七字で奏でよう絆ふれあい支援事業」で、12月13日付けの朝刊でも掲載されましたとおり、3年2組の石井千愛さんとお父さんの幸央様の作品が見事、絆部門で優秀賞に輝きました。併せて、県中域内の学校を対象とした学校賞も受賞いたしました。表彰式は今週の16日（水）に本校の校長室で行われ、福島県教育庁県中教育事務所の石幡良子所長様より石井さんと学校代表で生徒会長の伊藤悠真くん（2の2）に賞状が伝達されました。今回の受賞は石井さん親子の頑張りも素晴らしいですが、学校賞ということで全校生徒全員の頑張りが高く評価されたためでもあります。常日頃よりご指導いただいております国語科の●●●



●先生と●●●●先生の指導の成果でもあります。心より感謝いたします。岩瀬中学校の学校名が県内に知れ渡ることは、今後の生徒の皆さんの学習や運動の良い励みとなることは間違いありません。校長としても日々の皆さんの努力が報いられ嬉しさでいっぱいです。また、表彰式当日は、いつものように校舎内と校長室にはきれいなお花が飾られていました。石幡所長様からも温かいお褒めのお言葉とともに、校長として恵まれた環境で仕事ができる幸せな気持ちを忘れないようにと激励のお言葉もいただきました。今回の受賞は生徒・保護者・教職員全員の受賞だと思っています。本当にありがとうございました。なお、お忙しい中、県中教育事務所の所長様始め、ご担当された先生には悪天候（雪）の中、お出でいただき感謝いたします。ありがとうございました。

## ◇ 福島県優秀賞の作品より

|       |      |       |      |
|-------|------|-------|------|
| 千愛さん) | 単身の  | 父の料理の | 腕あがる |
| お父さん) | 写メ送り | 娘に手料理 | 自慢する |

なお、県内外から39, 104組の応募があり、県中域内では8, 282組の応募があったようです。本校では全学年、国語科の夏休みの宿題として取り組みました。全校で取り組んだため、ほぼ100%の提出率でした。みんなの力が一つとなって受賞でした。



(優秀賞の石井さん)



(学校賞代表の伊藤くん)



(石幡所長様との記念写真)

# 1年生、ムシテックワールドで体験学習をしてきました！

17日(木)に1年生がムシテックワールドで体験学習をしてきました。体験してきたプログラムは以下のとおりです。生徒全員が参加し、普段なかなか学校では体験できないことを数多く学ぶことができました。休日等もいろいろな企画事業等を実施しているようですので、ぜひ今度はご家族で参加されることも良いことだと思います。また、学校とムシテックワールド間の移動には市の研修バスを利用させていただきました。たいへんに助かりました。ありがとうございました。

生徒たちの様子から、普段の授業以上に生き生きとした姿が見られました。やはり、こうした実験的なものや何かを作り上げるものへの興味・関心は高いものと改めて感じることができました。

## 【プログラム】

- 1時限目) 9:00～9:50 サイエンスショー(映像より)  
2時限目) 10:00～11:50 たまごをまもろう!?(科学実験教室)  
昼 食) ※愛情たっぷり弁当を楽しく食べていました。  
3時限目) 13:00～13:50 七宝焼き  
～14:20 展示見学



◎ ムシテックワールドでは本校の前職員でした●●●●先生(前3学年主任・バドミントン部顧問)が七宝焼きを担当してくださいました。とても元気そうで本校に勤務していたとき以上に、張り切って業務にあたっていました。そのお陰ですばらしい七宝焼きを完成させることができました。生徒の皆さんは、一生の宝物にしてくださいね。



(科学実験「たまごをまもろう」では、生徒たちの発想力が試される場面でした。)

## いよいよ進路も本格化！～私立高校受験に向けて～

15日(火)に第3回調査書作成委員会(進路指導委員会)が開催されました。今回の主な内容は私立高校の願書や推薦書、調査書等の点検作業でした。全先生方でそれぞれのグループに分かれて、記載事項や誤字脱字等の確認を行いました。毎年思うことですが、担任の先生は我が子以上に生徒一人ひとりの良さを把握し、ていねいに記載されていることに気づかされます。また、生徒の記載内容や文面からは「絶対に合格するんだ。」という強い意気込みが感じられました。3学期には本格的に受験がスタートします。今年は例年とは違ったクリスマス・年越しになるのではないのでしょうか。頑張れ!!



(2人1組となって、慎重審議にそれぞれの点検箇所を確認することができました。問題なしでした。)

～ 本校ホームページ、アクセス数123万件を突破しました。今後ともよろしく願いいたします。～